

Resumen
Comunidad de Aprendizaje de la Escuela Universitaria de Tecnología
Médica: una construcción colectiva, Es posible?.

Lic. Carla Muñoz- Lic. Patricia Manzoni
ticseutm@gmail.com
UAE TICS

El proceso de construcción de la Primer Comunidad de Aprendizaje de la EUTM es fruto del crecimiento del área TICs de la UAE y de la experiencia acumulada de los últimos 4 años. La Comunidad pretende conformarse como un espacio para reflexionar entorno al concepto mismo de Comunidad de aprendizaje, su posibilidad de conformación en la EUTM, sus componentes e incorporando la idea de Comunidad Virtual de Aprendizaje. Es un espacio que pretende trascender la utilización compartimentada de la plataforma buscando crear espacios comunes de intercambio y reflexión (de experiencias y herramientas), conocimiento entre los docentes, creciendo como colectivo y produciendo juntos. A largo plazo Se pretende también instrumentar como instancia de formación para los docentes participantes que podrán oficiar de tutores en cursillos básicos para otros docentes.

De las diversas inquietudes de los docentes surge la presentación en conjunto de un proyecto con esta temática a la Comisión Sectorial de Enseñanza que se encuentra en proceso de evaluación.

Del espacio participan actualmente 18 docentes de ambas sedes y de las siguientes licenciaturas, áreas o asignaturas: Psicomotricidad, Registros Médicos, ESFUNO, Oftalmología, Neumocardiología, Salud Pública, Coordinadora de Materias Básicas, Administración Hospitalaria, Anatomía Patológica, Fisioterapia, Espacio Cosset EUTM. En la ponencia presentada se dará cuenta del recorrido realizado así como de las producciones obtenidas.